



# Séjour Espagne des 3èmes

publié le 12/06/2025

## Jour 3 Jour 4

Après 2 jours bien remplis, les élèves continuent leur périple ; au programme de ce mercredi dans le village de Comillas, visite commentée en français du Capricho de Gaudi, (une de ses rares réalisations hors de Barcelone) toute de tournesols en céramique revêtu , devise sportive de rigueur M. G. : "toujours plus haut" !

Passage par Santillana del Mar : la ville aux trois mensonges : cette ville n'est ni sainte (santi), ni plane (llana) et bien éloignée de la mer (del Mar), charmant petit village typique de l'intérieur bénéficiant d'un micro climat, doté d'une collégiale et d'un cloître à ne pas manquer ; à proximité, visite de la reproduction des Grottes d'Altamira (art pariétal).

A l'heure où s'écrivent ces quelques mots, nos élèves font route vers Fuente Dé où le téléphérique les mènera tout en haut des Pics d'Europe qui tiennent leur nom des navigateurs au long court vers l'Amérique : à leur retour, et par temps dégagé, ils savaient que les terres de l'Europe étaient proches parce que ces Pics sont visibles de très loin depuis la mer. Ils se trouvent dans la communauté voisine Asturias, limitrophe de la Cantabrie.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.